

Se retira el pesista cubano Olfides Sáez



Olfides Saez

La Habana, 13 ene (ACN).- El adiós al deporte activo de Olfides Sáez, relevante pesista de la provincia de Cienfuegos, y uno de los de mejores resultados para Cuba en los últimos años, centró esta semana las noticias locales de mayor impacto en la prensa provincial.

Refiere el sitio digital de Perlavisión que el atleta cienfueguero se mantuvo 12 años en el equipo nacional de pesas, y de estos siete como capitán, con preseas en juegos múltiples del área, desde Centroamericanos a Panamericanos, además de las medallas en Copas del Mundo y otros eventos de categoría similar.

Sáez fue campeón de la Copa Mundial de Italia 2020, donde se llevó las preseas doradas en envión, arranque y total, indicó la nota de ese medio.

Oriundo de la localidad de Horquita, en el municipio de Abreus, el deportista confesó a 5 de Septiembre cuán difícil ha sido salir de las plataformas porque extraña las rutinas asumidas por tanto tiempo y el medirse con las pesas.

La decisión del otrora capitán de la selección nacional masculina, de retirarse para estar más cerca de la familia, deviene compensación por todos los resultados atesorados en su currículum, y la llegada de otra perspectiva: asumir como entrenador de nuevas generaciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374001-se-retira-el-pesista-cubano-olfides-saez>



Radio Habana Cuba